

GWMI

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Desa Bojong Salurkan Bantuan Stunting

Sukabumi - SUKABUMI.GWI.WEB.ID

Nov 30, 2023 - 13:18



BHABINKAMTIRMAS POLSEK KALIBUNDER

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Desa Bojong Salurkan Bantuan Stunting

Sukabumi, 30 November 2023 - Kapolsek Kalibunder dengan hormat melaporkan kepada Bapak Kapolres Sukabumi tentang kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik. Kegiatan ini berupa penyerahan bantuan stunting untuk menjaga kesehatan anak yang kurang pangan lauk pauk. Acara tersebut

dilaksanakan pada hari Kamis, 30 November 2023, dimulai pukul 08.00 Wib di Aula Kantor Desa Bojong, Kp. Jajaway 001/01, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan tersebut, Kapolsek Kalibunder menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, melaksanakan kegiatan pembagian/penyerahan bantuan stunting di Aula Kantor Desa Bojong. Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi mengenai program dari Bapak Kapolres Sukabumi, yaitu "A'A DEDE" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam acara anjagsana ini, Bhabinkamtibmas Bripka Gonti Manik juga menyampaikan himbauan kepada seluruh masyarakat untuk tetap waspada terhadap kondisi cuaca yang mulai tidak menentu, terutama cuaca hujan yang dapat menyebabkan bencana alam. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan selebaran media sosial yang mengajak masyarakat untuk STOP merusak hutan dan mendorong kegiatan penghijauan lingkungan di masing-masing tempat.

Dalam penutup anjagsana, Bripka Gonti Manik berharap agar kegiatan ini dapat menjadi wujud nyata keterlibatan Bhabinkamtibmas dalam menjaga ketentraman lingkungan. "Semoga dengan kegiatan ini, kita bisa bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, sehat, dan damai," ujar Bripka Gonti Manik.

Kapolres Sukabumi menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang telah dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojong. "Kegiatan ini menunjukkan kepedulian Bhabinkamtibmas terhadap kesejahteraan masyarakat. Semoga langkah positif ini dapat menginspirasi masyarakat untuk lebih peduli terhadap lingkungan dan kesehatan anak-anak," ujar Kapolres Sukabumi.